
（様式３） 

 

 会会会会    議議議議    のののの    要要要要    旨旨旨旨    （（（（    議議議議    事事事事    録録録録    ））））        

 

会 議 の 名 称会 議 の 名 称会 議 の 名 称会 議 の 名 称    鳥栖市青少年問題協議会 

開 催 日 時開 催 日 時開 催 日 時開 催 日 時    
平成２５年７月３日 

１０時００分 
開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    市役所 ２階第１会議室 

出 席 者 数出 席 者 数出 席 者 数出 席 者 数    

委員   １８名 

（欠席２名） 

事務局   ６名 

傍 聴 人 数傍 聴 人 数傍 聴 人 数傍 聴 人 数    １人 

議 題議 題議 題議 題    

（１）各関係機関の平成２５年度の取り組みについて 

（２）鳥栖警察署管内における青少年非行の概況について 

（３）その他 

配 布 資 料配 布 資 料配 布 資 料配 布 資 料    
鳥栖市青少年問題協議会（レジュメ）・・・・・２０部 

鳥栖市同和問題講演会（チラシ） ・・・・・・２０枚  

所 管 課所 管 課所 管 課所 管 課    （課名）生涯学習課        （電話番号）８５－３６９４ 

 



    

    

議議議議    事事事事    録録録録    

 

１． 開 会 

○生涯学習課（緒方課長） 

・委員交代について 

  ・欠席委員の報告 

・代理出席の紹介 

・辞令交付について 

 

２．会長あいさつ（橋本市長） 

             

３．議  題 

 

○会 長 

議題の審議と質疑の進行方法説明 

議題（１）各関係機関の平成２５年度の取り組みの説明依頼 

 

・生涯学習課生涯学習推進係長 

   ― 生涯学習課の取り組みについて説明  

・鳥栖市青少年育成市民会議事務局 

    ― 青少年育成市民会議の取り組みについて説明 

・学校教育課長 

    ― 小中学校の取り組みについて説明 

○会 長 

    意見・質問の依頼 

  

○委員質問・意見 

・青少年健全育成事業について平成２４年度実績報告を求められた。 

・町区子どもの居場所づくり事業の補助要件の緩和、見直しについて 

 意見があった。 

・放課後子ども教室の教室や講師確保など運営に関する問題点につ 

いて意見があった。 

・児童センターを関係機関として委員に加えることについて検討をする

よう要請があった。 

・地域で子どもを育てるためには、学校と地域と行政の一体的な取り組 

みが必要であり、生涯学習課が主体的にかかわることが重要である

という意見があった。 

・いじめ問題に関するプライバシー、報道の内容や公表のあり方など 

意見があった。 

  

○会 長 

議題（２）鳥栖警察署管内における青少年非行の概況について説明

依頼。 

  －鳥栖警察署（生活安全課長）より犯罪発生状況について説明－ 

○会 長  

   意見・質問の依頼 



 

○委員質問・意見 

・携帯電話の所持率と少年犯罪率との関係について質問があった。 

・非行を繰り返す少年に対してどう対応するか、再犯をどう減らすかとい

うことについて、意見があった。 

・話を聞いてくれる大人がいるというだけでも変わる少年も多く 

いる、地域社会が再犯防止にも目を向ける必要性について意見

があった。 

・警察が行っている非行少年の居場所づくりによる効果について報告

があった。 

・再起をするぞという少年をカバーしていける心の広い社会をつくって

いかなければならないという意見があった。 

・保護司会から、市役所の西別館（シルバー人材センター）の２階で常

時保護司が常駐する事務所を開設し、関係団体と連携し、情報交

換や相談等を受ける活動を行うという報告があった。 

・佐賀県弁護士会からいじめの問題に関しての取り組みを始めている

という報告があった。 

 

 その他 

  ○生涯学習課より、８月１９日（月）に市文化会館で開催される鳥栖市

同和問題講演会の案内。 

 

４．閉  会 

 

 


